



## **El arqueólogo Osvaldo José Sterpone toma posesión como director del Centro INAH Hidalgo**

- Es licenciado en Arqueología y ha trabajado en el instituto desde 1994
- Se desempeñaba como titular del Proyecto Arqueológico de la Sierra y Huasteca: estado de Hidalgo

El director general del Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH), Diego Prieto Hernández, dio posesión al arqueólogo Osvaldo José Sterpone como nuevo director del Centro INAH Hidalgo, quien se desempeñaba como titular del Proyecto Arqueológico de la Sierra y Huasteca: estado de Hidalgo.

Sterpone es licenciado en Arqueología por la Escuela Nacional de Antropología e Historia (ENAH), y profesor de investigación científica, adscrito al Centro INAH Hidalgo desde 1994.

Ha colaborado en la realización de estudios geoarqueológicos en los estados de Campeche, Colima, Chihuahua, Guerrero, Hidalgo, Jalisco, México, Morelos, Puebla, Yucatán y Veracruz, entre 2010 y 2017.

Se integró al proyecto de conservación de los edificios dañados por los sismos de 2017, en la Zona Arqueológica de Monte Albán-Atzompa, durante las temporadas 2017, 2018 y 2019.

Asimismo, ha participado en los procesos relacionados con la puesta en valor e investigaciones desarrolladas en la Zona de Monumentos Arqueológicos de Tula, entre 1996 y 2000, 2017 y 2018. Además, ha realizado investigaciones arqueológicas para la protección y difusión del patrimonio de monumentos arqueológicos en Huehuetla, Tepehuacán de Guerrero y Yahualica, Hidalgo, en colaboración con asociaciones civiles.

En el ámbito docente, se ha desempeñado como profesor en la ENAH, donde ha impartido cursos sobre técnicas arqueológicas de prospección de superficie y exploración estratigráfica, entre



**CULTURA**  
SECRETARÍA DE CULTURA



1995-2011 y 2015. Además, fue representante por la comunidad académica ante el Consejo de Arqueología, entre 2010 y 2018.

Desde 2008 a la fecha, forma parte del Consejo Editorial de la revista *Dimensión antropológica*, y ha escrito artículos en los que expone los resultados de sus investigaciones sobre la organización político-territorial en el norte de la Cuenca de México durante el periodo Posclásico, y sobre el desarrollo urbano de la antigua Tollan.

Hasta antes de su nueva designación, se desempeñaba como responsable del Proyecto Arqueológico de la Sierra y Huasteca: estado de Hidalgo, México, cuyo objetivo es promover la gestión integral sobre los ámbitos de memoria de los pueblos originarios.

---oo0oo---

Síguenos en:

Facebook: [@INAHmx](#)

Twitter: [@INAHmx](#)

Instagram: [@inahmx](#)

YouTube: [INAH TV](#)

TikTok: [@inahmx](#)

Sitio web: [inah.gob.mx](#)